

CLUBES

El Real Betis pierde a dos de sus consejeros, que seguirán vinculados a su fundación

El arquitecto Tomás Solano y el abogado Ernesto Sanguino dejan de pertenecer al consejo de administración del club, al que se vincularon como miembros del consejo en 2014.

Palco23
8 feb 2019 - 18:03

El Real Betis renueva parte de su consejo de administración. El club de fútbol ha anunciado la salida del arquitecto Tomás Solano y el abogado Ernesto Sanguino, que entraron a formar parte del consejo en 2014. La entidad ha reconocido a ambos consejeros tras haber “prestado un servicio impagable” al Real Betis.

Sobre Solano, el club ha reconocido que ha contribuido a la importante transformación de las infraestructuras de la organización. Sobre Sanguino, la entidad bética ha resaltado que “ha desarrollado un reseñable trabajo en las áreas social y jurídica”. El Betis ha agradecido a ambos consejeros su esfuerzo personal y profesional para contribuir al crecimiento experimentado por la entidad en los últimos años.

Tanto Solano como Sanguino reforzarán su presencia en la Fundación Real Betis Balompié, de la que ambos son patronos, para mejorar la responsabilidad social corporativa verdiblanca.